

出場しました。 高木ジュニアゲー ||ジュニアゲートボール大会||に30日に埼玉県熊谷市で開催され トボー ルクラブは7

自分たちのプレー

ーをして

ゲートボー

ルを楽しみたい

## 全国大会に初出場

「やるからには、力を合わせて優勝する」

キャプテンの神毛蒼空くん(小4)は、

と意気込む。

ゲー

ルはチー

ムプ

ーのスポ

ーツ。失敗したときは励まし

成功したときは、

みんなで喜ぶこ

できなかった。12月までの半年間以上、 成されたのは、 高木ジュニアゲ 昨年の2月。熊本地震で トボ 練習することが ルクラブが結

る木村監督を初め、高+とを大事にしている。!

、高木支部や地域の人る。いつも指導してい

初の全国大会での頂点を目指す。 国大会への出場権を獲得した。同クラブ 15歳未満で競うジュニア2部クラスで全 公式試合に出場することが初めてで ル連合から推薦を受け、

活躍することで震災で被災した地元の高多く勝ちたい。その根底には自分たちが

たちに恩返しするためにも、ひとつでも

木地区や御船町を元気にしたいという思

国大会など夢だったが、 その成果が出てきた。「1年前までは全 が、毎日自主練習に励み、練習試合でもめた―結成して1年半しか経っていないたとき、子どもたちの顔つきが変わり始 かった」と話す。全国大会出場が決まっ 集中力がなくて、 するのが木村定徳監督(高木)。「最初は 高木ジュニアゲ-つけ始めている。試合が楽しみだ」と語る。 町ゲ 土曜に子どもたちに指導をしている ル協会高木支部が毎週水 まったく試合にならな 今は急激に力を ルクラブを指揮

▲子どもたちを指導する



た。躍進を見せる高木ジュニアゲート日々の練習を頑張りたい」と抱負を語っ 場する機会があるなら、 たちが)まだまだだと思った。 神毛くんは「全国のプ 同クラブは、 と嬉しそうに語った。初出場で健闘した 一番良かった。本番にとても強いチーム」退。木村監督は「みんな出場できたのが 京都府の中学生と対戦、 ナメントに出場。 全国大会の予選では2勝し、 全国でその名を轟かせた。 1回戦で昨年優勝した 善戦したが、 優勝目指 ・を見て(自分 決勝. 来年も出

サッカー九州選抜でタイへ遠征 夢は大舞台で活躍すること

> のメンバーとして選出され、出小林拓斗さん(中3)が九州ド で開催された、第1回キィアタニー国際 Jrユースサッカー 7月27日から31日にかけて、 大会に御船中学校の 出場しまし タイ王国

## 点を取り活躍したい

の試合を経験。今回の海外遠征では、「タFCエスパシオ熊本として韓国の釜山でレーが初めてではなく、小学生の時に、 4に行って、自分たちのプレーが通じる 小林拓斗さんは、 今回が海外でのプ

> サッカーな もいる」と意気込む。 を決めたい、活躍したいという気持ちで 7―をしているのかを学びたい。点アジアの同世代の選手がどんな

自信もある。 練習を何セットもする練習がある。ドリ る足技を使いながら、 クラブの練習の一つとして、 ルをし、考えながらプレ 1対1の勝負では負けないという 30分間のド するこの練



▲九州ドリームスのチームメイトたち

Profile: とばやし から御船Rexで9才までキッズ ーとジュニアサッカーを経験 11才で熊本県トレ クを任されている。

▲助成金を藤木正幸町長から 受け取る小林さん

拓斗さん

(御船中学校3年)

# サッカーが大好きだから

だ者だナが引っが大好きだという想い。本気で引って、が大好きだという想い。本気で引って、1~月動力は、何よりもサッカー 選手になりたい」と力強く語った。 をする子どもたちに夢と希望を与えれる できる選手になりたい。そして、サッカー ちをプレーで驚かせ、海外の大舞台で活躍 夢はプロサッカ ー選手。「いろんな人た 本気で打ち込ん そん

小林さんの挑戦はこれからも続く

## 4日間で3点決め、チー とに苦戦した」と話した。 体も大きく、 手ごたえを感じた4日間 かしていきたい」と語った。 大会成績は、4日間で7試合中、 小林さんは「タイの選手たちは、 ムのパス回しや力負け. プレー中は声を出さず、 その中で、

イコンタクトで素早い動きをしてくるこ した小林さん。「試合で学んだことを活 ーや攻撃も通用することも分かった。 ムの勝利に貢献 ないプ

葉に、いつも背中を押され、どんな時でがやりたいようにやりなさい」という言 でいっぱいです」と熱く話す。 あるから今がある。 も奮起する。 県内のクラブの練習場に、 してもらっている。 父と母からの 毎日親に送迎